



Georges Lutfalla, président de la Société d'assurances la Nationale (risques divers) et de la Nationale (réassurances) est né à Port-Saïd en 1904. Il fait ses études secondaires chez les Jésuites à Alexandrie et au Caire. Puis prépare une licence de mathématiques à la Sorbonne ; ensuite, il étudia l'économie politique et l'économie mathématique. En 1932, il entre au Centre international de Synthèse dirigé par Henri Berr, mais ce Centre se heurte à des difficultés financières. Il se présente alors à un concours d'actuaire au Ministère du Travail. En 1942 il est nommé actuaire au Ministère des Finances, puis devient directeur général adjoint de la Mutualité industrielle. Il crée à la Libération « La Tribune économique » et prend l'administration de « l'École nationale d'Organisation économique et sociale ». Secrétaire de l'Institut français de Sociologie, rédacteur en chef de la Revue d'Économie politique. Il occupe son poste actuel depuis 1946. Se passionne pour l'histoire des religions, l'histoire tout court et les problèmes

d'évolution générale. Signe particulier : il n'a jamais fait son droit. Georges Lutfalla est marié et a deux fils. Il est chevalier de la Légion d'honneur.